

Ihr aber seht und sagt: warum?
Ich aber träume und sage: warum nicht?

Traurig, aber dankbar für die Erlösung, nehmen wir
Abschied von meiner Mutter, Schwiegermutter,
unserer Grossmutter, Tante, Cousine, Gotte und Freundin



Maria Schär-Rohrer

Kurz vor ihrem 90. Geburtstag starb sie nicht plötzlich und auch nicht unerwartet.

Dich gehen zu lassen, war schwer - aber Dich erlöst zu wissen, ist uns ein Trost.

Pro Senectute Haus Reichenbach, 21. Juni 2018
(früher Asylstrasse 42 A, 3700 Spiez)

In unseren Herzen lebst Du weiter:
Erika und René Nyffeler-Schär
Monique und Matthias Hönger-Nyffeler
Michel Nyffeler
Marcel und Anong Nyffeler
Verwandte, Freunde und Bekannte

Traueradresse: Erika Nyffeler-Schär, Gygerweg 30, 3700 Spiez

Die Urnenbeisetzung, zu der Sie freundlich eingeladen sind, findet am
Donnerstag, 28. Juni 2018, um 14 Uhr auf dem Friedhof Spiez statt,
mit anschliessender Trauerfeier in der Kirche.

Anstelle von Blumenspenden unterstützen Sie bitte das Pro Senectute Haus
Reichenbach, Personalfonds, IBAN CH87 0878 4016 2207 7530 7, mit dem
Vermerk: Maria Schär-Rohrer.